



## Breitwiesenschule Gerlingen baut die Zukunft aus Holz

Am **14. Mai 2025** war es so weit: 16 Kinder der Breitwiesenschule Gerlingen aus der Klasse 4a durften an einem ganz besonderen Tag teilnehmen. Beim großen Jubiläum der **Wissensfabrik** auf **dem Forschungscampus von Bosch in Renningen** bauten sie gemeinsam mit anderen Kindern spannende **Fortbewegungsmittel der Zukunft** – ganz aus Holz.

Mit viel Fantasie, Teamarbeit und echtem Erfindergeist entstanden Fahrzeuge, Flugobjekte und kreative Ideen, wie wir uns in Zukunft bewegen könnten. Dabei wurde gesägt, geschraubt und geklebt, was das Zeug hält!

Das Beste: Am Abend durften alle Kinder ihre Werke auf der großen Bühne vorstellen – sogar vor dem **Ministerpräsidenten Winfried Kretschmann!** Er war begeistert von den Ideen der Kinder und überreichte jedem eine Urkunde.

Das war ein richtiger Gänsehaut-Moment!

🔪 Die tollen Holzmodelle können jetzt **im Schaukasten in unserer Aula** bestaunt werden. Schaut vorbei – es lohnt sich!

Wir sind sehr stolz auf unsere kleinen Tüftlerinnen und Tüftler und sagen **Danke** an die Wissensfabrik, Bosch und alle, die diesen Tag möglich gemacht haben.